

令和3年度入学式 歓迎の辞

新入生の皆様、ご入学おめでとうございます。在校生を代表して心から歓迎いたします。

さて、皆さんならすでにご存じかと思いますが、本校は普通科高校とは違う点が数多く存在します。例えば自由な校風や、寮生活、そして多くの専門科目を学ぶことが挙げられます。このような、本校での新しい生活に期待を抱いている方、不安を感じている方、いま様々な思いが皆さんの心中にあると思います。

そこで、私から皆さんへのアドバイスを少し述べたいと思います。まず90分という長い授業時間の間、集中できるようになることをお勧めします。

高専5年間では1コマ、90分の授業が続きます。

その90分を集中して受けるかどうかで成績に大きく響いてきます。

授業中に寝ないことは当たり前ですが、先生の話少しでも多く聞き、有意義な時間に出来るように努力するところから始めてください。

次に、この、和歌山高専では5年間クラス替えがありません。

自分とは違う考えの人とも長い間付き合っていかなければなりません。

まず、人それぞれ考え方が違うという事実を受け入れることから始めるといいと思います。皆さんは、当たり前のことだと思われるでしょうが、私は意外に難しいことだと実感しています。

これは、極端な例ですが、日々の学校生活でも、授業をまじめに受けたい人もいれば、時には面倒だと考える人もいます。

こういった些細な考え方の違いから人間関係ですれ違いが生じることもあります。

違う考え方も受け入れることができれば自分の成長にもつながりますし、学校生活もより良いものになるはずです。

これからの皆様の学生生活が、実りあるものになることを願って、私からの歓迎の辞とさせていただきます。

本日は、ご入学、誠におめでとうございます。

学生総代 生物応用化学科 四年 河中啓吾